

Team たなか笑

令和8年1月7日 NO63
柏市立田中小学校 並木孝樹

【全校】明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひします。

いよいよ最終コーナーとなる3学期が始まりました。冬休みはあっという間だったのではないでしょか。今朝の登校指導をしていると「明けましておめでとうございます」「今年もよろしくお願ひします」と挨拶する子がいました。嬉しく思います。

始業式では元気な「おはようございます」の挨拶があり、思わず手で大きな○マークをして素晴らしかったとの合図をしました。こちらが元気づけられる挨拶でした。

自分からは1月7日の意味について話しました。「七草節句」とか「人日の節句」「若菜の節句」とも言われています。春の七草は「詩人への道」で覚えている子が多いので、その場で言ってもらいました。

「せり・なずな・ごぎょう・はこべら・ほとけのぎ・すずな・すずしろ これぞ七草」

多くの子がすらすらと暗唱していて、素晴らしかったです。この後、春の七草クイズをしました。

【第1問】「春の七草」は、1月7日の朝に「七草がゆ」にして食べますが、これにはどんな願いが込められているでしょうか？

【第2問】七草の中の「スズナ」と「スズしろ」は、みんながよく知っている野菜のことです。「スズナ」＝カブですが「スズシロ」は何の野菜でしょうか？

【第3問】七草のひとつ「セリ」の名前の由来は、ある様子からきています。どんな様子でしょうか？

答えは子ども達に伝えたので、聞いてみてください。何でそういう答えなのかについてのエピソードも話しました。これは覚えていないかもしれませんが話題にしているだければ幸いです。子ども達にも「おうちで話してみてね」と伝えています。



他には担当から「ものを大切にしよう」と国語委員会からの「詩人への道」の話がありました。みんなしっかり聞いていました。

*保護者の皆様、みんなが「笑顔」になる学校づくりの締めくくりとなります。3学期もどうぞよろしくお願いいいたします。